

BARSAC

La banda Los Gaujos célèbre la Sainte-Cécile

La Banda Los Gaujos convie tous les amateurs de musique à célébrer la Sainte-Cécile, patronne des musiciens, samedi à 19 heures.

Quelque 35 musiciens

Le grand concert annuel se tiendra à la salle Bastard, où l'ensemble fera résonner ses instruments et proposera une diversité musicale pleine d'énergie.

Avec pas moins de 35 musiciens, incluant les jeunes talents et les membres seniors, la banda Los Gaujos propose un répertoire varié et captivant.

Un répertoire varié

Cette formation est reconnue pour sa capacité à passer d'un style à l'autre avec une aisance remarquable : harmonies, jazz, airs populaires et même musiques de films succéderont pour divertir le public. La fête de la Sainte-Cécile est l'occasion de découvrir ou redécouvrir cette formation emblématique de Barsac qui sait faire vibrer son auditoire.

Alice Drouet

Samedi à 19 heures, à la salle Bastard.

Tél. 06 70 56 99 18. Concert gratuit, repas sur place proposé en suivant.



La banda Los Gaujos se produira à la salle Bastard. BANDA LOS GAUJOS